

IWO

Wakapolresta Mataram Dampingi Tim Lemdiklat Polri Lakukan Penelitian Sispem Lemdiklat Polri di Polresta Mataram

Syafruddin Adi - NTB.IWO.OR.ID

Oct 7, 2024 - 10:56



Mataram NTB - Dalam rangka meningkatkan Kapasitas dan kemampuan dalam Kepemimpinan pada Institusi Polri Lemdiklat Polri melakukan Penelitian tahap II T. A. 2024 Sespim Lemdiklat Polri di Polresta Mataram yang berlangsung di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram, Senin (07/10/2024).

Dalam keterangannya, Mewakili Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM.,Wakapolresta AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH., yang mendampingi langsung tim dari Lemdiklat Polri kepada media ini mengatakan merasa berterimakasih Polresta Mataram menjadi salah satu Polres jajaran Polda yang dijadikan lokasi penelitian Tahap II Tahun Anggaran 2024 ini.

Sebagai Etalase Polres di Jajaran Polda NTB, Polresta Mataram tentu memiliki roda aktivitas masyarakat yang cukup tinggi ditambah dengan Keberagaman suku agama dari masyarakat di Kota Mataram serta keberadaannya di wilayah Ibukota Provinsi.



Pada kesempatan itu pula Wakapolresta Mataram menyampaikan laporan tentang berbagai aspek yang ada di Polresta Mataram mulai dari luas geografis hingga kepada berbagai program yang dijalankan Polresta Mataram sebagai langkah menciptakan Keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.

“Terimakasih Kami Polresta Mataram telah diberikan kepercayaan untuk menyelenggarakan kegiatan penelitian ini, semoga kegiatan ini dapat memberikan nilai positif untuk kemajuan Polri pada umumnya dan Polresta Mataram pada khususnya,” Pungkasnya.

Sementara itu, Ketua Tim Lemdiklat Polri Kombes Pol. Rivai Sinambela SH.,dalam sambutan singkatnya menyampaikan terimakasih kepada Kapolresta Mataram yang telah memberikan kesempatan kepada Lemdiklat Polri untuk melaksanakan Kegiatan Penelitian tahap II T. A. 2024 Sespim Lemdiklat Polri di Polresta Mataram.

“Kegiatan ini di samping untuk meningkatkan kapasitas dan kemampuan Sumber

daya Polri juga diharapkan mampu memberikan kontribusi demi kemajuan Polri pada umumnya, “jelasnya.

Kegiatan Penelitian ini sengaja melibatkan semua unsur seperti intern Polri sendiri, TNI, Pemerintah, Kelompok masyarakat, Akademisi, Ormas, wartawan serta para tokoh agar dapat memberikan masukan bagi kemajuan institusi Polri.

“Kegiatan ini penting kita lakukan untuk mendapatkan masukan-masukan demi peningkatan SDM dari personil Polri dalam pelaksanaan tugas di era digitalisasi yang tentu penuh dengan banyak tantangan ini, “tutupnya. (Adb)